

Comunicado 52/2023.
Ciudad de México, 3 de agosto de 2023.

DIFUNDE CJF SU BOLETÍN LA JUDICATURA HOY

- *En un artículo, la ministra presidenta del CJF y la SCJN, Norma Lucía Piña Hernández, asegura que las personas juzgadoras no deben ser ajenas a las problemáticas sociales ni convalidar la desigualdad.*
- *La publicación electrónica semanal cuenta con secciones como “La justicia al día”; “Todo cuenta”, “Lo que hay que recordar y “La Justicia en el mundo”.*

Con el objetivo de diversificar las opciones de divulgación del quehacer institucional y jurisdiccional, potenciar su conocimiento, además de atender los principios de transparencia y rendición de cuentas, el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) presenta el boletín semanal “La Judicatura hoy”.

Esta herramienta digital se suma a las ofertas de información del CJF orientadas a la población en general, personal del organismo, especialistas interesados en las actividades del Poder Judicial de la Federación (PJF), así como a representantes de los medios de comunicación.

En su primera edición, “La Judicatura hoy” presenta un artículo de la ministra presidenta del CJF y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Lucía Piña Hernández, titulado “La justicia, con perspectiva social, combate a la desigualdad y discriminación”, donde expone que las personas juzgadoras no deben caer en la neutralidad, ni ser ajenas a las problemáticas sociales o a las desgracias que aquejan a la sociedad. “No debemos convalidar, por ningún motivo, estados de cosas profundamente desiguales”, puntualiza.

“La Judicatura hoy” contará con las opiniones de las Consejeras y los Consejeros de la Judicatura Federal, magistradas y magistrados de Circuito, y juezas y jueces de Distrito, quienes compartirán sus puntos de vista sobre temas de interés jurisdiccional, académico y social.

La publicación está integrada por secciones en las que se presenta la información generada en distintos ámbitos del Consejo y que se refleja en: “Justicia al día”, con los acontecimientos trascendentes de la vida interna y externa de la institución, así como las sentencias relevantes emitidas por las y los juzgadores; datos, cifras y herramientas tecnológicas a través de infografías y videos permiten comprobar que en materia jurisdiccional “Todo cuenta”.

También se incluyen recomendaciones de los programas de televisión producidos por el CJF y que se transmiten a través de Justicia TV y las plataformas digitales de redes sociales; una sección que recoge temas de interés internacional relacionados con la “Judicatura en el mundo”; así como una selección de efemérides vinculadas al quehacer jurídico, entre otras.

El boletín digital “La Judicatura hoy” se puede consultar de manera libre con solo ingresar al portal institucional www.cjf.gob.mx, sección Sala de Prensa.

Como elementos de accesibilidad, cuenta con un podcast que concentra la información presentada en cada edición, así como con cápsulas sobre temas y reportajes especiales, a los que se puede acceder por medio del botón con el ícono de bocina que aparece en diversas secciones.

Con esta publicación se atiende el compromiso expresado por la Ministra Presidenta de hacer pública la información que resguarda y genera el Consejo de la Judicatura Federal para cumplir con su responsabilidad en materia de transparencia y rendición de cuentas.